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Cada 10 reais em

compras dão direito a um

cupom para concorrer

aos Corsa. E para
concorrer aos

minibugues, você só

precisa estar.

acompanhado de uma

criança na hora da

compra.

DATA
19/10/96
30/11/96
31/12/96

Será. realizada de 27 de novembro a IOde
dezembro o evento denominado 10 FESTA DO
COWBOY DE JOINVILLE. O show de abertura
será com a dupla Leandro e Leonardo e muitos
bailes com grupos musicais de Joinville, como

RAMAL 05, BANDA EMOÇÃO, THE' ,POP
BANO. Na Avenida Beira - Rio, local do evento,
será construída uma arquibancada com capacidade
para 10 mil pessoas e devem participar pelo menos
45 renomados peões do Brasil. Nas próximas(

edições mais informações
.

sobre esta. festa. que
acontecerá também em 1997 no período de 27 .de .

novembro a 5 de dezembro e deverá fazer parte do
calendário de eventos do município.

Com um investimento de R$5 milhões, o PrefeitoWittich Freitag entrega à comunidade o novo prédio da
Prefeitura Municipal de Joinville. A partir das 20 horas uma grande festa será apresentada aos participantes
do evento. ,Somente a partir da primeira semana de novembro que todas as atividades estarão em
funcionamento na sua plenitude. Para facilitar o acesso ao novo conjunto administrativo, está sendo
construída uma ponte sobre o Rio Cachoeira pela Rua Princesa Isabel. Desde 1973 que o prédio onde
funcionava a chefia do executivo era alugado e funcionava na Rua Max Colim.
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"São Jo��"quer ser Centro de
Excelência
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Hospital otimiza seu Departamento de Ensino e

, Treinamento, ° DET
Com o objetivo de desenvolver o seu próprio

corpo clínico na formação de profissionais
qualificados em maior quantidade no mercado,
tanto na área médica como de enfermagem
para atuar em Jomvílle e Região, o Hospital
Municipal São José - o maior do Estado em

termos de atendimento - vem ampliando
grada'tivamente o seu Departamento de Ensino
e Treinamento (DET). Tanto que para o ano que
vem planeja <il abertura do curso de Mestrado
em saúde Pública em convênio com a

universidade Federal de Santa Catarina e a

Univille. De acordo com o diretor clínico do

Hospital São José e coordenador deste
departamento, Clóvis Hoepfner, este

departamento foi criado no hospital na década
de 80 e a primeira experiência com o curso de

especialização - em nível de pós-graduação -

para os médicos residentes. Começou em 88
através de um convênio com a secretaria
Municipal de Saúde na área de Medicina
Comunitária. 'Foi o �rimeiro estágio fora da

.

Capital. No ano seguinte fechamos convênio
com a UFSC para a residência em

anestesiologia e logo depois com Instituto de

Ortopedia e Traumatologia para a

especialização em ortopedia", observa. Desde
o ano passado, o São José passou a coordenar
toda a área de residência médica e hoje oferece
52 vagas para profissionais que 'estão se

especializando nas mais diversas áreas, como

ATÉ QUE ENF·I
GAN A PRÉ

Será dia 25 deste mês, sexta-feira, a

cerimônia de inauguração do novo prédio da
Prefeitura de Joinville. A construção foi iniciada
há cerca de dois anos junto à rua Herman

. August\Lepper, entre o Joinville Tênis Clube e

Fabril Lepper. A cerimônia será iniciada ás 20
horas. Da programação constam hasteamento
das bandeiras, execução' do Hino Nacional,
apresentação daOrquestraca Casada Cultura,
Coral:'bos""Servidores Públicos e show

pirotécnico. Já foram investidos cerca de R$.
4milhões .� ..

500 mil. 'Nos quatro pavimentos
funcionarâo o estacionamento, secretarias de.
fínenças, Recursos Humanos. Administração,
Ações Potíucas.Neçócios do Governo, Serviços
Urbanos, Educação Instituto de Pesquisa e

Planejamento Urbano, Central de
Processamento de Dados, gabinete do Prefeito
e Vice. 'No térreo fuooonará um posto do Banco
do

.

Estado de Santa Catarina. O prédio está
totalmente concluído, passando nesses últimos
dias pela f.ase de paisagismo, instalação
elétrica, dos elevadores e limpeza. A ultima
provioência é instalação dos móveis e

·equipamentos- de informática. O período de

mudanças do prédio velho, da rua Max Colim,
para o" novo será a partir da inauguração até

'i," 1.

anestesiologia, clínica médica, cirugia-geral,
pediatria, nefrologia, terapia intensiva e

gastroenterologia. "Recebemos profissionais
que se formam na UFSC, na Furb de Blumenau,
da Bahia, Rio de Janeiro, Ceará e de faculdades
de medicina do Rio Grande do Sul. Ao final de
cada ano é feito um concurso com provas
teóricas e práticas", acrescenta o diretor -

superintendente do São José, Osmar Sérgio
Hausen. A procura e receptividade tem sido tão
boa que somente para a especialização em

clínica médica, a disputa do ano passado ficou
em sete candidatos por vagas.

Investimento em pesquisa
A residência médica é realizada no período

de dois a três anos com mais de 70% do tempo
dedicado ao treinamento em serviço e os 30%
restantes em aulas teóricas. As aulas são
ministradas pelos profissionais do Corpo Clínico
do São José com a participação de profissionais
das universidades conveniadas. São 60 horas
semanais de aulas práticas. "Temos o terceiro
andar do prédio 'administrativo equipado com

três salas de aula, um auditório e uma biblioteca
para atender adequadamente este

departamento", explica Clóvis Hopfner. Dos

profissionais que se formam anualmente no São
. ,

José, 30% .acaba ficando na cidade e os 70%
restantes retornam para seus lugares de origem.

PREFEIT RA
,

10 PR P 10
meados de novembro. Por coincidir com o final
do mês, secretarias como Recursos Humanos e

Administração só poderão se transferir depois
de concluído a tolha de pagan:ento dos
servioores.

O que funcionará na nova Prefeitura

Subsolo - Garagem
Térreo - Secretarias de Recursos Humanos,

Finanças e posto do SESC.

1° andar - Secretarias de Administração, AçfJes
Políticas e Negócios do Govemo, Gabinetes do
Prefeito e Vice e Assessoria de Imprensa.
2° andar - Secretaria de Serviços Urbanos,

Fundação IPPUJ e Central de Processamento.
de Dados.

Investimentos

Primeira fase· - R$1.109.756,OO

Segunda fase R$ 2.531.523,47
Sistema Ar Central - R$ 342.498,00

Wltima Fase R$ 500.000,00

JoinviUe,25 de outubro de 1996 ]
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O serviço de Segurança do Trabalho tem

registrado nos' últimos anos uma nova postura
dos servidores que é classificada' como 'um dos
maiores avanços. Trata-se da conscientização
sobre prevenção. Pessoal que há cinco anos
usava nos pés chinelos de dedo, hoje se nega
a entrar nas valas e galerias sem botas. Os
servidores Com maior exposição a riscos são o

pessoal operacional que trabalha com

roçadeira, dentro de rios e galerias, aplicação.
de veneno e Divisão Industrial (fábrica de

tubos). A maior parte dos acidentes é associada
com atos falhos durante as tarefas como

tombos, torções, dores rnuscútares, cortes e

batidas. O acidente mais grave este ano foi a

perda de um dedo por um servidor que
trabalhava na instalação de tubos de Cimento.
Mesmo usando luvas, a mão do servidor foi
prensada entre dois tubos. A relação de
ocorrência de acidentes' na Prefeitura de
Join;ville, segundo levantamento da Secretaria

.

de Recursos Humanos, é muito oaixa O mês
'de maior incidência foi abril, com 12 registros.
Agosto registrou apenas 6 numa proporção de
1/960 para os 5 mil servidores, ou seja, de cada
960, um sofreu algum tipo de acidente, Os
maiores avanços na prevenção foram

alcançados a partir de 1993 'com a criação dos
servidores de Segurança do Trabalho e

Medicina do Trabalho. Até o final de 1992 não
havia um programa específico nesta área. Faz
parte do programa a avaliação médica periódica
dos servidores em seus Iocáis de trabalho,
principalmente daqueles mais expostos a riscos.
Essa ação envolve também o repasse de

informações específicas sobre alimentação,
saúde, atitudes positivas, descanso, cuidados'
individuais e coletivos.
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o SUCESSO DA BANDA
REPLAY

r J.
;

Na semana passada bons momentos no

transadíssimo Americanu 's Bar.. ao lado do

Shopping Center Americanas, na.Getúlio Vargas.
Apresentava-se a BANDA REPLAY, que já está
na estrada há pelomenos 10 anos, dos quais cinco
dedicados na cidade de Joinville, O grupo é
formado pelo Carlâo, o " band-Ieader

"

guitarra
e vocal: Luizinbo no vocal; Edinho no baixo e o

betara Julinho(este é Joinvillense). A REPLAY
tem ''PU competente repertório e muita música
boa da MPB, deixando de lado as pieguices da

'. música sertaneja: só executada quando algum
cliente mais apaixonado consegue sensibilizá-lo.
.Já se apresentaram em muitas cidades do Paraná
'e no ano de 1990 decidiram illvestir sua carreira
em Joinville, por acreditar �ue o mercado estava

disponível para a música ao vivo, um mercado

profissional em franco crescimento. O
AMERICANU'S BAR está localizado bem ao

lado do Shopping Center Americana; em frente'
à Farmácia São João. Um local aprazível, com
um público jovem, e muitas mulheres bonitas que
divertem-se ao som da ótima REPLAY. Ao lado
do grupo Visão de São Francisco do Sul, a

BANDA REPLAY são os melhores grupos que
executam o melhor da PMB, samba e pagode.
Todas as sextas, a partir das 2 I horas, é um ótimo
local para quem gosta de um bom ambiente,
sempre com uma cervejinha gelada no ponto e

ótimo lanches.

Curtir e gostei do local.

RAD·ICALISMO BURRO
PETISTA.

A exemplo do diretório do Rio de Janeiro, o

Partido dos Trabalhadores em Joinville,
adotando a linha radical burra de votação nula
no segÚndo turno. Aos Líderes do PT, nem Eni

Voltolini, nem Luiz Henrique. Pelo que se

percebe a maioria dos simpatizantes e até

membros filiados menos influentes, estão

. dispostos a não seguirem a teoria radical e ja
fazem opções por um outro candidato. Estranha
se o fato. O Brasil brigou e brigou muito para.
que as eleições fossem livres e que pudéssemos
livremente votar em nossos candidatos,
principalmente para presidente e prefeitos das

capitais e governadores, que na época do governo
militar brasileiro eram indicados sem respaldo
popular. O PT adotando a tese de voto nulo,
contraria todo um passado' de luta do povo
brasileiro, que estava com o processo eleitoral.
Em vários municípios brasileiros, o PT esteve

coligado inclusive com o PFL oU PPB, que

representa a fina flor do apoio aos governos
militares, já que poucos foram sucedendo a

antipática agremiação denominada ARENA -

Aliança Renovadora Nacional. A tese do PT em

Joinville, poderá de certa prejudicar o candidato
pedista em Florianópolis, Afrànio Bopré. O
PMDB na capital catarinense está fora do
processo e para punir a posição do PT

Joinvillense, adotando o mesmo critério da
nulidade do voto, o que também é uma atitude
condenável. Pela boa votaçào do PT nestas

eleições, Carlito destaca-se como um forte
candidato da: esquerda na eleição do ano 2.000
e, se o PtvIDB for derrotado em Joinville no

segundo turno, a sua posição fica muito melhor.
Sabe Carlito que terá boas condições de 'vitórias
uamaior cidade catarinense, a partir do momento
do enfraquecimento peemedebista e teria pela
frente apenas o PPB, de Voltolini e Lula.

.

TUCANOS DE JOINVILLE
SAIRAM DO MURO

O diretório do PSDB, em Joinville, tomou a

decisão de apoiar no segundo turno, a candidaturà
do Deputado Eni Voltolini, do PPB. Muitos
foram contrários a decisão. O vereador Nelson

Quirino, que antecipadamente declarou seu apoio
ao candidato do PMDB, Luiz Henrique ficou
contrariado. Com esta decisão, o tucano-mor,
Henrique Weber, Secretário Extraordinário para
Assuntos do Mercosul do Governo de Santa

Catarina, poderá apear do governo a qualquer

momento. O governo Paulo Afonso, que voltou
a velha amizade com o Deputado Luiz Henrique,
está sendo pressionado e a qualquer momento,
Weber deixará de ser o secretário preferido do
governador. Na maior cidade do estado, apoia o

PPB que deverá ser o partido que fará urna forte
oposição do governo do Estado e tendo a

prefeitura de Joinville nas mão, o processo ficará
mais fácil ao candidatismo Esperidiào AmID.

PIZZA CONI
·RECHEIO
AMARGO

Na manhã de terça-feira passada, dia 22/ I 0,
.

ao ser questionado sobre o resultado da
Comissão Especial que investiga as

irregularidades na Codiville, o Vereador Getúlio
Ferre ira do PPB e membro da comissão foi
categórico: "Esta CEI não vai terminar em pizza
não, Os culpados deverão ser punidos
rigorosamente". Na sessão o entrevistado era o

Engenheiro Alcidir Boaretto, que foi
"inocentado" na CEI do asfalto.

A.I
.

LIBERACAO'
,

PEFELISTA·
O diretório do PFL liberou seus filiados,

simpatisantes e vereadores eleitos a v-otarem-no
segundo turno de acordo com suas vontades. Um
que já declarou o voto, é o Vereador Luiz Bini,
que é visto quase todos os dias no diretório do .

PMDB e movimentando - ·se com muita
tranqüilidade. O Vereador Odir Nunes, segue os

.

mesmos passos. Depois do fracasso do PFL nas
umas em 96, não há possibilidades de Bini eOdir
filiarem-se no PMDB?

PPB FAZ
·LARGADA

PARA VITÓRIA
,

Nesta sexta-feira à noite, na Liga de Sociedades, o
PPB promove uma grande confratemização com os

simpatizantes da candidatura de Voltoliai e Tirone.
Participam lideranças regionais e estaduais do PPB e

de outros partidos. Já estarão na festa os novos
companheiros de Voltolini, os membros do PSOS que
manifestaram seu apoio a candidatura, "Recebemos
commuito carinho o apoio dos tucanos, porque sempre
o tratamos com o respeito que merecem O PSDB tem
Otimas propostas para integrar O CONTRATO COM
JOINVlllE", disse Voltolini. Na reunião haverá telão
para que as pessoas acompanhem toda a programação
Entre os convidados estão os prefeitos elei to de Itapoá,
Adernar Ribas do Vale, de It�ai. Jandir Bellini, de São
Bento, Silvio Dreveck, dos deputados estaduais.Udo
Wagner, Gilson dos Santos, J van Ranzolin.. Olices
Santíni, Mário Cavalazzi, senadora SandraGuidi, bem
como os tucanos joinvilenses, o prefeito eleito de
Jaraguá, Geraldo Wernighaus (PFL) que manifestou
seu apoio a candidatura de voholini, nesta quinta-feira,
quando foram juntos na Fenacbopp. Também deve estar
presente o prefeito eleito de São Francisco do Sul,
Rogério Zattar Júnior (PFL) e seu vice, o médico
Eduardo Mussi (PPB)
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����������������E�J�.���
�tl: FLORIA�ÓPOUS Em ritmo de 2° turno e consultório médico, �'�nia distância delAS REFORMAS \ Florianópolis vai a segundo turno, em 15 de atendimento preventivo mensal por

O Governo resolveu faler ª Reforma novembro, tendo como candidatos a pepebista comunidades,
é

a solução apontada pela força
Administrativa em partes. Aguardar a aprovação Angela Amin, pela coligação Força Capital, e o petista Capital para resolver os prooremas de saúde da

tot�1 podia levar a uma explosão do déficit Afrânio Boppré, pela Frente Popular Veja neta edição população üonanópoêtana.

.público e do Plano Real. O Congresso não espedal da RCJ OS problemas e soluções para a Para a habitação, a pepebista quer

aceitou seçorar Q enus sozinho e deixar os Capital do estado, segundo os dois candidatos. aproveitar as experiências desenvolvidas em

. bônus com o Governo O PROBLEMA São Paulo, onde a orientação é criar condições
-Daí, vai cortar cargos, vantagens,

• Ângela Amin de intra-estrutura para. que as populações
carentes tenham habitação digna nos locais

acumulações e outros p.�yiléglos e direitos, Esta Para a candidata pepebista, os principais' aonde estão instaladas. Cesta básica da
até pensanoo em criar o Código de Defesa do problemas da capital estão centrados no caos urbano. construção Civil e mutirão são as bases da

:.' :.i Cdn'thbuinte, como o do consumidor, para ser que tomou conta da cidade, seja no fluxo inadequado proposta.
H;acjonádo quando do mau atendimento ou do do trânsito ou transporte urbano; na carência
.'

abuso de autoridade por parte de servidores habitacional e de saneamento da população de baixa
r L

.

s6 acredito vendo. renda; no não-aproveitamento das potencialidades
.

A JUSTiÇA PROCURA UMA NOVA LEI de geração de negócios e empregos das vocações
.

econômicas de Florianópolis; na deficiência de
o. Presidente do STF, Ministro Sepúlveda atendimento às necessidades da saúde pública, e

Pertence, foi ao Congresso solicitar pressa na

aprovação da R'efoma do Júdidário Foi pedir
na ineficiência da política edutacional do município

inclusive ênfase à criação e operação dos
* Afrânio Boppré

juizados de pequenas causas e de O candidato petista acredita que o prindpal
arbitramentos. problema da capital é a ausência de um planejamento

de longo prazo de estímulo ao desenvolvimento
econômico da ciciade.

A identificação deste problema e da solução,
na seqüência, foi o que a RCJ conseguiu ouvir do
candidato, numa ligação de telefonia celular, que

logo depois saiu do ar, enquanto Afrânio se dirigia
para o Sul da Ilha, uma das mais de dez tentativas

de entrevista por parte dá Rede. Além disso, houve'
dois descolamentos da RCJ para locais e horários
onde o candidato não compareceu. Ou seja, a RCJ
não conseguiu falar com Afrânio Boppré por absoluta

incapacidade da assessoria da Frente Popular em

gerência r a agendà do petista
A SOLuçA0

• Arlgela Amin

A criação de sistema integrado de transporte,
com corredores exdusivos para ónibus e estações
de transbordo, são metas que, segundo Ângela
garantem o crescimento da cidade com qualidade
de vida, racionalizando o fluxo de veículos.

'

Uma unidade móvel, com gabinete dentário
L- �__��� • --.�

Ele esta convencido que a morosidade da

Justiça, devido ao acúmulo de processos, é

causa do aumento oos atos de descumprimento
da lei e, consequeritemente, ele ações na.

Justiça.

ANESTESIA

.:. ':O qlSp- Cláudia Liz pode tirar o brasueíro da
.

'

anestesia permanente em que vive em relação
.

à<d,rbblema médico, hospitalar e farmacêutico
. 'Todos sabemos que a falta de controle sobre
os medicamentos, a falta de gerência efetiva do

processo, de punição rigorosa, gera
comportamentos anti-éticos de alguns
profissionais que acabam protegidos pela ética
de todos os demais.

É preciso fazer uma cirurgia no tema doença.
e expor todos os seus aspectos para que, com
o. diagnós.tico, possamos oferecer à sociedade
um processo de recuperação da sauoeconfiável

porque conhecido e operado por íodos.

B'RBLHA A
ESTRELA DO PT
o resultado das elerções municipais de

0.3 de outubro mostra um incontestável
.

crescimento do PT. O partido dobrou o

número de prefeituras no Brasil, de 54

para 108, e elegeu 90 vice.-prefeitos. É o

partido mais presente no segundo turno

das eleições. Disputa segundo turno erry
13 cidades, sendo que sete delas são

capitais de Estado. Não é à toa que toda
a imprensa aponta o PT como partido
vitorioso dessas eleições.
O PT foi o mais votado nas capitais,

onde obteve 20,3% dos votos. Nas

cidades 'de médio porte, é o segundo
colocado com 14,6% do eleitorado. Os
eleitores das capitais representam 23%
de todo o eleitorado brasileiro. Entre os

estados, Minas Gerais e Rio Grande do

Sul elegeram o maior número de prefeitos
é vice do PT, num total de 43 cada,

Santa Catarina foi um dos destaques
do PT em nív.el nacional.

Joinville,25 de ou��9%.J

Ouvir pais, alunos educadores e

descentralizar as ações de ensino, com

aperfeiçoamento das eleições para diretores,
autonomia 'admtrustrativa das escolas,
restruturação burocrático-administrativa da
Secretaria Municipal de Educação e

profissionalização de educadores são a. dose. de
impacto na educação prometidas por Ângela.
Investimentos e fomento ao turismo,

maricultura e agricultura as bases da política de
desenvolvimento econômico e geração de

empregos da coligação Força Capital.
• Afrânio Boppré

Um desenvolvimento econômico
sustentado que respeite o meio-ambiente e

resulte em qualidade de vida:atravésdepolfticas
municipais que busquem efeito contrário à

politica recessiva promovida pelo Governo
.

Federal éa estratégia da Frente Popular para
mudar o perfil econômico da Capital.

Turismo o ano todo, ecoturismo, estímulo
à maricuttura e fixação do pescador na sua

comunidade são as principais táticas levantadas

por Afrânio para a meta pretendida.

AÇÃO COMUNITÁRIA
O voto é a ação comunitária mais eficaz

que existe, desde que o resultado das umas

transfira poderes a candidatos eficientes.

Compare. Escolha a melhor preposta. Sua
cidade conta com você.

IDELI DEFENDEU

ELEiÇÃO DIRETA

o partido não tinha nenhuma prefeitura e

conseguiu eleger sete prefeitos, entre eles,
Décio Lima, em Blumenau, e José Fritsch,
em Chapecó, duas das maiores cidades do
Estado. Em Florianópolis, o petista Afrânio'. A deputada Ideli vai acionar a COIT$s.ão de Educação da
Boppré disputa o segundo turno, Além Assembléia, da qual é vice-presidente, com o objetwo de
disso, o PT elegeu cinco vice-prefeito em viabilizar esta semana um canal de negociação com o
Santa Catarina e parti�ipou de coligações governo estadual, para buscar uma solução para o impasse .

·

vítonosas em 17 murucrpios. com destaque no Colégio Aníbal Nunes Pires, de Florianópolis. Na semana
para Lages, onde a Frente Popular vai passada, Idelivisitou o colégio. que está com suas atividades
continuar governando a Cidade. escolares paralisadas por causa da ingerência político-
A boa performance do PT nessas eleição partidária.

mostra que o eleitorado quer mudança na ...

política governamental, federal, estadual e
Duas alas do PMOB bngam pela direção do colégio..0

municipal e um Estado que invista em
secretano Jcão Mattos, da Educação, exonerou os ires

ações sociais. diretores e os substitu.iu por cetros. de torma autoritária e

sem consultar a comunidade escolar, que reivindicz à eleição
direta para a escolha da direção.

.

O projeto e a luta pela eleição direta de diretores de escola
está na ordem do dia. No FOO de �Ianeiro, H-�ve-rá eleiçãc
direta dos.crretcres das duas mil escolas da rede pública
estadual, dias 26 e 27 de outubro, ccntorme projetQ
apresentado pelo deputado Cartos Mine (PT) e sancionado

pelo governo estadual. No Rio Grande do Sul e Paraná;
estados vizinhos de Santa Catarina, a e'�ição de diretores"
também é dirrata.

As urnas não só rejeitaram as politicas
de sucateamento das empresas nacionais

· e do serviço público, mas também
· mostraram a repercussão posltiva do Modo
Petista de Governar. Está cada 'vez mais
claro para a população a capacidade
administrativa do PT, que governa com

transparência, honestidade, eficiência na

solução dos problemas e com prioridade
para o social.
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SOFRE ELEITOR ...

; No último' -dia 03 de outubro quando os

eleitores foram às umas, muitos tiveram que
enfrentar um inferno dos mais terríveis. A

: chuva forte que se abateu sobre o país, fez
com que muitos ficassem impedidos de

chegarem nas urnas e muitos que
· chegarem tiveram que enfrentar água até

· o pescoço As umas eletrônicasem muitos
locais não estavam funcionando,

· transformando o processo eleitoral numa
zorra danada. Em muitas cidade

ê

;, brasiíeiras, no próximo dia 15 de novembro
uma nova jornada cívica, Neste caso, o voto

·

de,ve ser também consciente.
/ ,

; �LEIÇÃO BíBLICA
. '.

, Para apaziguar a si1uação política entre
"católicos e evangélicos, as lideranças do

município de. Bom Jesus das Selvas, no
-. Maranhão, indicaram o Padre José Ribamar
para prefe.ito e o PastorEvangélico, Pedro
':Gonçalves, para vice - prefeito. DeU tudo.
certo e conseçuíram a eleição com

facilidade. Agora, vão indiCar a Mãe de
Santo Zuilá, chefe-de um centro espírita
para ser a secretéría de turismo. Durante a

, carr'-parina, o Padre RíOamaTTOi1ãieruma
consulta para afastar os maus esptmos. A
eleição bíblica-espiritual deu certo aos

envolvidos.

MACABROS DA

MORTE
.

"

. -
,

.

I

, Pesquisas' aponta que na primeira
metade do século atual, foram mortos

-, aproximadamente 100 milhões de

pessoas, em. guerras' e divergências
ideolóçicas. Atualmente a cada ano

morrem mais de 20 milhões de pessoas
de fÔ'mÉf e, são praticados 50 milhões
de 'abortos. Está na hora de pararmos
para 'pensar e refletir sobre tantas

mortes. r

Depois de analisar o nosso dia.,.a-dia ,

a participação", de u rn grande conclui-se que neste país apesar de
.núrnero de atleta. O Restaurante muitos afirmarem que estamos no
. doS i I v i o, é um dos primeiro mundo, nos falta tudo e todos
patrocinadores destas promoções reclamam de tudo. Problemas nas

organizadas pelo Ouir in o , que _

rodovias com pistas má sirialtzaCfas e,
entre outras corsas. � funcionário conservadas e, para quem fica doente

da Cólon FM 89. Gente deste tipo falta atendimento médico, ;hospital
merece os nossos aplausos. disponível, dinheiro ·para pagar o

tratamento médico e na maioria das vezes
o profissional qualificado não, 'e stá
disposto ao atendimento.

'

iQúaJ:'ldo
precisamos de uma especialidade é .que
sentimos na carne quantas barbaridades
são cometidas na vida dos brasileiros.
,Quando há necessidade, de Justiça,
então nem se fala. Nos deparamos com

algo que depende de internação ': Nem
sempre a Justiça lhe dá o direito de '.

defesa, Ao necessitarmos de emprego, o
sofrimento não é menor. Recess ác.
cuniculum vitae, idade acima dos 40 anos,
ou jovem demais sem experiência, para
o mercado de trabalho. Afinal, o que fazer
na falta de rodovias. saúde, educação"
alirnentaçào. Justiça e trabalho?

Jornal Hora H

'QUANTO VALE O
, .

HOMEM? .

Hoje calcula-se, mede-se, avalia-se o valor
de um homem. Cientista após muitos
cálculos chegaram ao preço justo do preço
de uma pessoa. Os cientistas quimicos
chegaram a conclusão de que o corpo
humano é composto de 68% de água; 20%
de carbono; 6% de oxigênio; 24% de

nitroqénio e 4% de outros elementos,
Calculado por essa composição, os

cientistas nucleares afirmam que os átomos
do 'corpo humano' contém milhões de 'r<0N
de energia e se essa energia pudesse ser

completamente aproveitada, o homem
valeria mais de US$ 1 00 milhõe�"

\

CÁLCULOS
A DEDICAÇÃO
DO'ATLETA

QUIRINO'
De parabéns o atleta de corrida
rústicaGilson Ouir ino. . No inicio
do mês realizou uma corrida
rústica, sendo que na inscrição o

atleta o ev e r ta dar alimentos.
I •

Foram arrecadado s mais de 85

quilos que foram distribuídos às
famílias carentes, notadamente
dos bairros Boa Vista e Iririú. Aos

participantes foram distribuídos
...-

2,1 troféus e 42 'medalhas e-contou

o ônibus .oeapa '18 vezes

menos espaço e "gasta � vezes,
.··:m.,e\t\iQ$,;;: ···c;ombustivel por,

";, _.�,;�>\;. '(�n�i',?�,.'�;j·:r:'�;.·:'- ,
' ,

:: 'p}a's�$:a":g'e i ro do q LI e

automevé].
um

Investindo no transporte do futuro I

VIAGEM
.,

ADQUIRIDA
No sábado passado 19/10 a TV Manchete

apresentou às 22horas, 'um programa
especial com o cantor Falcão, defensor

.

número um dos cornos do Brasil.
\

.

Descaradamente disse que encontrou

algumas funções pará 0'5 "chifres dos
brasileiros". Servem para antenas de rádio,
e aindà de varal para pendurar soutiens e

calçínhas. e arado na lavoura. Pretende
lançar no Brasil a campanha dos "chifres'
pintados "para combater 'a viada.gem
adquirida que está íomando conta do Brê;!sl
"Para acabar com esta víadaçem só um

corno assumido ". Esse Falcão é um

tremendo cara de pau. Com sua

irreverência faz muito sucesso pelo país
afora, principalmente no NortelNordeste.

QUEM É ELE ...

Numa, recente reunião, um professor
muito chegado nas coisas dos <;3ays e

similares, disse em alto e bom som: Os
professores não conseguiram aleger seu
r�pr�!}�.!l�e na C�mara de Joinville, 11]_8_s
nós, os Gays conseguimos ...' Na sala dos
professores do referido cólégio, deu o rnaor
rebú. A boneca dedarou o voto para o seu

representante.

NO FINAL DAS
,

.

CONTAS O Q'UE
\

FAZER
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TE .. L RLOS AMORIM

Outra Feira do Livro, bem mais modesta,
mas que alcançou brílhantemente o seu

(objetivo. foi a Feira do Livro da Escola
Básica João Costa, no externo sul da
cidade. Os professores organizaram uma

F eira com os livros escritos pelos próprios
alunos. Livro artesanais, é claro, mas

criativos e originais ficção misturada com

matemática Sim,. os livros, mais de cem

deles, contam his t ór ia s criadas pelos
alunos usando como personagens ou como

algumas das pe rs on aç ens , figuras
geométricas, fórmulas e equações
matemáticas. E o resultado não foi aquela
coisa com cara de aula de matemática, não.
A imaginação das crianças e o subsídio e

assistência dos professores foram muito
felizes, criando obras singulares e

agradáveis de ler. Alguma nova, o que a

Feira do Livro de Santa Catarina não teve,
infelizmente novidade Parabéns aos

alunos e professores Para se medir, de

alguma maneira, o valor do trabalho,
podemos dizer que existem vários títulos

daqueles trabalhos que mereceriam

, publicação I

Nós, eu e a' poeta e escritora, Else

De todos os infelizes, os mais desdrtosos são os
que perderam a confi�llça.em Deus e .ern §I mesmo,
porque o maior infortunlo e sofrer a pnvaçao da fé e
prosseçenr vivendo

.Eleva, pois, o teu olhar e caminha.

Luta e serve Aprende e adianta-te .

I

Brilha a alvorada além da noite.

Hoje, é possível que a tempestade te amarfanhe 0/
coração e te atormente o Ideal, agullhoando-te com a
afliçao ou ameaçando-te com a níorte...

•

.

Não te esqueças, porém, de que amanhã será outro.';d�. ." j.
( Mensagem recebida pelo médium Francisco

. Cândido Xavier) -

LITE
FEIRA DO LIVRO DE
SANTA CATARINA

A Feira do Livro de Florianópolis, que neste
ano transformou-se em Feira do Livro de santa

Catarina, não foi aquilo tudo que se esperava.
O local foi mudado, o espaço aumentado, os
estandes também se multipl icararn grandes
nomes nacionais estavam convidados, até
nomes internacionais. Mas primeiro, o tempo
não ajudou: 'à cobertura de plástico em

armadura de metal não resistiu ao vento (não é
previsível, em Ftorianópolisv) e desabou. Feita
às pressas? Custou uma fortuna: R$ 36 mil
decorrência disso, da precariedade de

instalação, dos 36 estantes apenas meia dúzia
ficou Convidados ilustres, como o poeta Felipe
Chib�s, .oe Cuba, não veio. Dos sessenta

lançamentos prometidos para a feira, quase
tudo era coisa já conhecida, o que resultou em

quase nada de novidade .. A desorganização foi
a tônica da feira, que apesar.doprestiçio do
público, pouco tinha a oferece, a despeito de
todo o dinheiro dispendido para a organização.
Uma pena, pois com 36 mil reais dava pra fazer.
muito mais pela cultura de Santa Catarina ..

Esperemos que na próxima, se houver, não se

repita esse desperdíc1o. E olhem que 36 mil foi
só preço da estrutura dos 1700 metros

quadrados de área da feira. O resto não está
computado

I

CANTINHO DA POESIA'
VEM, PRIMAVERA

J

( Luiz Carios Amorim)
Vai embora, inverno ...

Luva contigo o frio.:

a solidão, a saudade

e deixa vir a primavera
vestir a terra de �ores,
de verde, vida e cores.

Vem, primavera;

contigo renasce a vida,
.

brota de novo a poesia,
renova-se a esperança.

Vem, primavera;

lança sobre nós o sai,
raio de luz, força e cor,

essência de vida de nós,
(

pequenos filh9S da terra.

Vem, primavera,
e traz contigo
a flor do Jacatirão ...

A festa da vida recomeça

é eu te festejo , primavera'

Jornal Hora rr

A FEaRA DO LIVRO DO
"JOÃO COSTA"

VOz DA MADRUGADA
.

\

(Ema Pidner)
Não desdenhes a madrugada;
Nela se ocultam segredos

.

Difíceis de desvendar;
Procure compreendê-Ia
Ouvir a sua mensagem

.

Quando te acorda e te diz

Numa hora de abandono

Afugentando o sono;
Viva a vida, creia no amor

Pois ele ainda existe

E, um dia desses, quem sabe,
'

Volverás a ser feliz.
I

Ela diz coisas bonitas

Se estiveres alerta

Para a sua linguagem
Infinita e universal;
Passível de se tornar

Para ti, particular,
Num toque, te convidando
A abrir o coração

.

Para novas emoções,
Devagarinho chegando
'E nele se instalando.

Não percas a tua fé entre as sombras do mundo.

Ainda que os teus pés estejam sançrardo, �egue
para a frente, erguerido-a por luz cetéstial, acima de
ti mesmo.

Crê e trabalha.

Esforça-te no bem e espera com paciência.
Tudo passa e tudo se renova na terra, mas o que

vem do ceu permanecera./

Santana Brum, ficamos muito satisfeitos de

poder compartilhar ?essa. realização da
Escola João Costa. Agradecemos o convite
e estamos felizes de podermos ter ido lá

(conversar com os alunos a respeito da
nossa obra e da obra deles Houve uma

cumplicidade e talvez por isso, a nossa

palestra não foi simplesmente uma

palestra, e sim uma troca. Obrigado, em

meu nome de dona Else. A integração
autor/leitor aqui foi ,efetivamente uma

realidade

PROJETO POESIA NO SHOPPING

O Projeto Poesia no Shopping, o varal da
Poesia do Grupo Literário A ILHA, estará
no próximo mês de novembro, no Shopping
Muller, no Shopping Cidade das Flores e

também na Festa das Flores. Aliás, o Varal
da Poesia .de novembro é uma edição
especial em. homenagem' às flores e à
Cidade das Flores Trata-se de

"Florpoernas". que estará na Expoflore s.
dentro da Festa das Flores, nos Shopping
e possivelmente no BESC do centro.
também. 'junto a esses Varais da Poesia,
pela Cidade, serão distribuídas as

sanfonas "Meu Pé de Jacatirão' e "de
Flores, cores e Amores'.

DIA DE FESTA
DAURO STAZAK

Era dia de (esta na cidade,
Te reencoetrei mulher, musa divina,
E procurei matar IOda saudade ...
Ao fitar luas pupilas cristalinas.

Procuramos um bar, - quase escondido,
Local distante do centro barulbento,
Onde roubei o beijo proibido
A tempos desejado em pensamenio.

A troca de meiguices tão arden�
.

E o doce roçar no C9rpD teu ...

Me fez sentir o mais feliz dos entes -

. Até a chuva que caía se escondeu

Sentindo então uma paixão d9&ente
Nos envolvendo sutil em temo enleio,

.

Tentei passar o meu amor ardente
..

Acarinhalldo os mamil� de tees seios.

Confesso agora ao rêlembrar tal dia,
Jamais senti saudade corno esta

....
Que bom será ter mais uma ajegría
De te encontrar de novo ,em outra festa.
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A 27" Zona Eleitoral, São Francisco do Sul,
. determinou direito de respostas para Antôonio
• Roberto

'.

Borba, de.acôrdo com o Processo O I J 61
·

96.:O vereador Antônio Roberto de Borba ganhou
na justiça o direito de resposta às acusações feitas.

pelo prefeito Douglas de Souza, na edição passada
·
deste jornal, e�ou na justiça mais quatro ações
criminais duas contra o Prefeito Douglas de Souza
e' duas �ontra o assessor de comuríicação da

Prefeitura AireS .za2arias da Rosa filho.

BORBA AFIRMA: DOUGLASMENTIU

O Prefeito Douglas de Souza no intuito de
desestabilizar minha candidatura a reeleição como

Vereador divulgou uma série de inverdades neste

jornal, em edição passada, senão vejamos:
1 �ouglas mentiu quando afirmou que deixei um

"rombo" de RS 60.000 quando deixei a presidência
da C6amara no fi� de 1995. O que ficou foi uma
dívida de contraída no exercício, não.
quitada por abspluta falta de repasse da prefeitur�, e
que motivou várias ações na justiça. Os própnos
juizes da Comarca de São Francisco do sul

participaram na Câmara de V�readores �� urna

-, reunião para tentar resolver o impasse. As dívidas, e
não "rombo" como afirma o Prefeito, refere-se a

atraso nos pagameetoedos subsídio de Vereadores,
assessoria jurídica e contábil - obrigatórios em

qualquer Câmara, funcionários, despesas, c�m
eletricidades, aluguel, telefone, combustíveis, ,

material de expediente e equipamentos adquiridos,
uma vez que tivemosquemontar toda a Câmara por
ser recém criada, e para que oferecesse condições
aproprjadas. Se a dívida é "rombo" o que diz� da

dívida de mais de 250.000,00 que tinha a Prefeitura

quando assumi o cargo de Prefeito Municipal em

junho de J995, por determinação judicial?
.

2 - Douglas mentiu.novamente quando afirmou.

que os. balancetes da Câmara do exercício de 1995

não foram enviados á Prefeitura, os balancetes de

1995 estão todos na Prefeitura e o Prefeito sabe muito
bem disto. É bom lembrar que todos os balancetes
referentes ao meu período corno Presidente do

Legislativo foram aprovado por unanimidade pelo
Plenário da Câmara. Pergunto por que o Prefeito não

mencionou no mesmo artigo que deste novembro/95
os balancetes da Prefeitura não são enviados ao

Legislativo, totalizando dez meses de atrasos?

3 - Douglas mentiu outra vez quando afirma que na

conta telefônica da Câmara constam 'ligações para o

disk-sexo. Tais ligações não existem Renuncio o meu

mandato se ele conseguir provar isto.
4 - Douglas mentiu urna vez mais quando afumou

que comando um esquema dentro da Câmara para

prejudicar o Município, estando eu trancando
a aprovação de um convênio para a construção do

ginásio de esportes. O projeto de lei na Comissão �e
finanças e Orçamento, da qual não faço parte. Todavia,
não se pode aprovar um convênio para injetar dinheiro
numa licitação de RS 203.000,00, comprovada
claramente super-faturada. Este ginásio já C0',ISUmiU a

importância de quase RS 70.000,00. Somando-se mais
estes RS203.00,0 o valor do ginásio. seria de

aproximadamente RS 273.000,00. Só para ilustrar,
existe um ginásio construido em um, Município
vizinho, inclusive com maiores dimensões, que custou
menosdeRS 200.000,00. A Câmara não pode aprovar
assim, a "toque de caixa" uma verba destas, pois recaí
também sobre nós l: responsabilidade,de fiscalizar os

gasto público.
5 - Douglas continuou mentindo quando afirmou

que faço campanha para o não pagamento do PITU.
O Único terreno que possuo, que foi herança de minha

família.iteve o imposto devidamente quitado dentro
..

do prazo previsto em lei. Entretanto, se a população
não paga o IPTU, é por considerar os valores abusivos.
Em dezembro de '1995, votei contra a cobrança deste
Imposto em 19% nos valores previstos por achá-los
muito .altos, contudo fui vencido. Mesmo assim, paguei
meu imposto

<,

7 - Na mesma reportagem, Aires Zacarias, assessor
de imprensa da Prefeitura, escreveu que havia sido
comerrtada numa "reunião social" que o veículo da
Câmara havia sido visto estacionado em frente a uma

boate, em joinville, em plena madrugada. Ninguém
melhor do que o Sr. Aires Zacarias para saber que
isto foi uma armação idealizada na casa do Prefeito

Douglas, conforme deeuncioc a Vereadora Zenilda
de Souza(PPB).. em sessão da Câmara no dia 16/04/

%, quando o assessor de conamicação da Prefeitura
Aires Zacarias foi convocado para prest er
esclarecimentos sobre seu trabalho no Executivo.
Num ato de coragem, a Ver. Zenilda desmascarou

,

esta farsa, montada para prejudicar o Poder

Legislativo e me atacar como Presidente. Ao Sr Aires

Zacarias, que depois que assumiu o cargo de assessor

de comunicação do Prefeito, percebendo quase R$
1.000,00 por mês, e que insiste em, atacar
-sistemaricamente a Câmara de Vereadores, cabe

-responder criminalmente, pois est� evidenciado o

interesse em prejudicar a minha candidatura, trazendo
a baila a farsa já publicada no jornal Barra news de

07/10/95, e que fôra irrefutavelmente desmascarada.

Ao Prefeito DOuglas sugiro que pare de tentar me

perseguir e, se tiver mais alguma dúvida sobre minha'
atuação, que marque um debate público, para que ele
e eu, frente a frente, possamos trazer a público a

situação da administração municipal, com a presença /

da Promotoria Pública.

"'
.. -._- ... .... .-.- -

-
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[ BQRBÁ'GANHA NA JUSTIÇA DIREITO DE RESP�T�
6 - Com referência as diáries, Douglas esqueceu de

menoonà.r "Dá: tal reportagem que a Prefeitura em

apenas,'� meses de J 995 ( uma -vez que a Câmara
ainda' não recebeu os balancetes de novembro de
dezembro daquele ano) pagou a importância de

aptotimadamente RS 44.000,00 em diárias, sendo que.
à metade disso, ou seja., mais de RS 22.000,00 foi

.

distríb�da entre o Prefeito, sua esposa - Chefe de

Gabinete: e seu assessor jurídico. Elaborei um projeto
para baixar o teto das diárias, pois existe diárias na

Prefeitura que chegam a atingir mais de RS800,OO
(num único dia de viagem).

INSS DE'FLAGRA ARRASTÃO FISCAL NA REGIÃO DE JOINVILI..E
.

'

A Superintendência Estadual do INSS lançou, dia
02 de outubro, em Joinville, urna campanha a nível

regional para combater a sonegação contra a

Previdência Social, que chega a 40%' da arrecadação.
O arrastão fiscal, como foi denominado, faz parte de
um esforço nacional determinado

I

pelo Ministro da
Previdência e Assistência Social de recuperação do

crédito e será desenv�lvido em 36 municípios do
Estado que apresentam baixa arrecadação
previdênciária. Em Joínville, o trabalho Se concentra
em 94 J. empresas de sete municípios da região (
Joinville, Jaraguá do Sul, São Bento do Sul, -Campo
Alegre, Rio Negrinho; Mafra e Canoínhas) De acordo
com o Sistema de Informações de Arrecadação, essas

\

empresas têm um recolhimento incompaStivel com o

seu porte e numero de empregados. Com a ofensiva,
o gerente regional 4� 'A,rééadação e Fiscalização,
Walmor Garcia Filho, 'espera trazer para a Previdência .

Social no mínimo . mais .RS Smilhões ao final da

operação ou aumentar em 5% da arrecadação mensal
do órgão. O objetivo é elevar a arrecadação da região
de Joinville, que é a terceira na E, de RS 92,2 milhões
no terceiro trimestre deste ano para RS 97,4 milhões
ne quarto trimestre. Atuarão na ofensiva 17 fiscais
no serviço externo e mais' três DO serviço interno,

verificando principalmente, o não-registro de
empregados em carteira assinada ou o registro com

salário inferior ao real, a apropriação indébita de
contribuições previdenciárias e a inadimplência.
Até dezembro os fiscais trabalharão dobrado. Em
dois meses e meio de "Arrastão" o INSS quer
atingir o número de empresas fiscalizados durante
todo o ano. O arrastão vai 'at,acar três áreas:
arrecadação na construção de obras particulares,
fiscalização de empresas e cobranças de débitos
atrasados, Estão na mira da Previdência Social as
pessoas que .construirarn ou reformaram e não

regularizaram suas obras. A partir de um cadastro
elaborado em conjunto coma Dataprev, o INSS
localizará os proprietários que matricularam suas

obras nos 7 Postos de Arrecadação da Previdência
da região, localizados em Joinville. São Bento 'do
Sul, )Mafra, Canoinhas, Porto União, Sã,oFrancisco do Sul e Jaraguá do sul para conseguir
alvará na Prefeitura e não pagaram as contribuições
previdênciárias para obter o habite-se. A Divisão
de Arrecadação e Fiscalização do INNS calcula
que nos últimos quatro anos, 95 mil proprietários
de construções sonegaram os recolhimentos
previdênciários em todo o Estado.

MULTA

Quem parcelou os seus débitos com as vantagens
da lei do parcelamento, que dava-direito a descontos
de 50% da multa, também terá que acertar as

contas, Os contratos ·com parcelas atrasadas
serão rescindidos e a multa será restabelecida em

60%. Só com a cobrança dos parcelamentos, o.
INSS espera arrecadar mais RS3 milhões mensais.
São 8.979 parcelamentos, no valor de 417.7
milhões, quase 50% em atraso. Os processos
administrativos contra empresas notificadas pela
fiscalização serão agilizados. A média de tempo
tramitação de um processo de débito, que é de
230 dias 'será reduzida para 90 dias. "Nesse
prazo; o debito terá que estar pago, reparcelado
ou com apelação ao Conselho de Recursos da
Previdêncía Social, Brasília . Caso contrário. seia
imediatamente inscrito na dívida ativa para cobrança
judiciar', avisa Garcia Filho. A maior preocupação
do gerente é manter O equilíbrio entre a receita e a

despesa com benefícios, que vem se perdendo nos

últimos dois meses. Em agosto o INSS pago na região
'R$ 13,9 milhões para 101.566 aposentados e

pensionistas contra uma arrecadação bancaria de RS
26.7 milhões
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Aos poucos a imagem do jornalismo vai

deixando de lado o charme das décadas

passadas e cede lugar para uma dura
realidade dos nossos dias. Aos poucos os
jornalista envolvem-se em conflitos
urbanos, os mais variados - chacinas -

guerras de gangues.: assaltos. - e como

são os olhos da sociedade muitas vezes

colocam em risco suas vidas. Aliados e

tudo isso, muitas vezes enfrentam a ira de
um poder judiciário, carente de profundas
refQ[mulações, como as anacrônicas leis

que regem os destinos da imprensa
brasileira. No' Congresso Nacionál, o

relator do projeto que discute a Lei de

Imprensa, Deputado Vilmar Rocha (P,FL
GO)

U A pena de prisão parà jornalistás e

donos de jornais é rigor excessivo e

injustificável� e o critério de indenizaçÕes
com base no faturamento das empresas
é muito' rigoroso .. ."

"(

Porém, pelos cantos brasileiros e em

Santa Catarina e na região da grande
Joinville, alguns casos foram registrados,
notadamente no p.eríodo eleitoral, quando
a Justiça ainda anacrônica em seus

conceitos e de acordo com os interesses
de alguns magistrados, em sentenças que
não cabiam recursos, ceterminaram" a
prisão de alguns jornalistas e radialistas,
A Lei Eleitoral, seguida à risca alguns

I

Jornal Hora H

rnaçistrados que puxaram para si as luzes
das câmeras de emissoras televisivas,
deixou Claro', que prejudicou o trabalho da

imprensa de todos os cantos do pais. Nunca
os jornais e emissoras de TV foram tão

prejudicados neste processo eleitoral de 96.
Falou demais "teja preso". O jornalista Aires
Zacarias, editor do jornal BARRA NEWS,
conheceu de perto os rancores desta justiça.
Porém, uma pergunta do então Vereador
Nilton Batistti (PSDB/JOINVILLE), deixou
muitos intrigados,
Do alto poder que lhe conferiu um mandato

popular e da tribuna da Câmara de
Vereadores, em Joinville; no dia 18 de
setembro disparou bem alto: "Será que o

jornalista foi preso por que é preto?". Todos
esses problemas, aos' poucos vai
encolhendo o 'profissional, que deixa de ser

,

o olho clínico da comunidade e, com isso,
homens que assumem os mais variados
poderes, do legislativo ao administrativo,
passado pelo judici$rio, muitas vezes

podem transformar estes poderes em

atividades mercantilistas e lucrativas, para
o mal dos ,órgão públicos,
O Código de- Ética do Jornalismo,

aprovado em 1985 pela Federação Nacional
dos Jornalistas, adverte que "o exercício da

profissão de jornalista é uma atividade de
natureza social e,finalidade pública, mas, o

ALIS
direito dós. profissionais exercerem suas

funções continua sendo violado .. "Não são
poucos os políticos que para acobertarem
suas atividades ilícitas em cargos públicos
e muitas vezes com um 'empurráozinho
da justiça", conseguem pressionar os

profissionais da comunicação, com
objetivos claros da não divulgação de suas
mazelas e saíadezas.

Neste pais tropical tupiniquim não são

poucas as ameaças e agressões aos

jornaüstas. Assassinatos, agressões,
equipamentos confiscados, detenção
durante o trabalho, prisões absurdas e

inconseqüentes, são alguns casos

registrados pela Federação Nacional dos
Jornalistas, em trabalho de pesquisa
realizado no ano passado.

O jornalista Ronan Silva, da Fenaj.
resume o trabalho de. jcrnauste:
", .. perseguídos, ameaçado ou mesmo

assassinado, os jornalistas foram no Brasil
um exército de 25 mil pessoas, homens e

mulheres dispostos a desafiar o perigo e

9,arantir a apuração dos fatos que marcam
e influenCiam a nossa sccecace.'

Na próxima edição, voltaremos ao

assunte, discutido o direito de resposta,
prisões e agressôes aos jornalistas
brasileiros, como forma de tentar impedir
a divulgação de atos ímprobos,

NOVOS SECRETÁRIOS?
Altair Marquês, Itamar Cascaes, Arno

dos Anjos, Ademir da Cunha, Jurandir da
Silva, à espera ce convites do prefeito
eleito Henrique Manoel Borges, para
ocuparem cargos de destaques na futura
- administração municipal.

U1M SÓSIA PERFEITO

Se o atdr Jimmi Smith precisar de
"É preciso amar as pessoas, como se

um sósia, vai encontrar em Verus
não houvesse amanhã ...

"

Provenzamo, a cópia perfeita. Há uma

idêntica coincidência dos traços Renato Russo, vocalista e compositor
.

fisionômicos destas duas pessoas. O falecido na semana passada.
mais recente sucesso do ator Jimmi UIÍ1F3 frase para pensar e meditar muito.

__rn-=-_ _ �������������

Smith no cinema é o truculento policial
"TERRA SEM LEI". São dois ótimos
filmes. ) .

CERVEJA
SCHINC 'tOL
NÃO TEM NADA MELHOR A

-CERVEJÀ DE TODAS AS FESTAS

Distribuidor Produtos

SchincariolAgua Mineral
Ouro Fino

Rua: Caçador, 145

Te!. (047) 433-2799

J
Enquanto isso, Verus que não se

elegeu vereador pelo PSOB, poderá
ser indicado para ocupar o cargo de
Secretário de turismo do município.

A FRASE

�Er[!jO!lfAlio�
--�-=-----===-----

AUTOCENTER
Pneus Novos ou Recapados - Balanceamento - Rodas - Baterias

Consertos em Geral - Geometria a Laser
Rua: Graciosa, 1.300 - Fone: 436-1514 - Joinville - se.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Joinville,25 de outubro de 1996

NRI

Durante' a semana que passou
ouvimos algumas frases ditas pelo
candidatos do PMDB, no segundo
turno em Joinville, Deputado Luiz
Henrique da Silveira.
II

..

; Não faço campanha só em

épocas de. eleições. Desde que
me elegi pela primeira vez, faço
campanha todos os fins de
semana na minha cidade ...

"

\"Vou aproveitar alguns
vereadores, para que a

Professora Heliete seja a

representante da mui her na

Câmara de Vereadores ... ."
"

... O PSOB fez a sua opção ....
acho que o PSOBteve'tempo para
avaliar a sua decisão. Não quero
comentar este assunto". \

.

"O Vereador Luiz Bini, do PFL, já
declarou oficialmente que vai

apoiar a nossa candidatura.

AGUERRA
ENTRE PPB.E
PT EM SÃO
·PAU.LO

O PT em São Paulo espalhando a idéia
de que o candidato Celso Pitta, do PPB,
não assume a sua negritude. Em
entrevista ao jornalista Bóris Casoy, esta
semana, disse que é uma inverdade.
"O PT quando esteve na Prefeitura de

'São Paulo, não colocou nenhum negro
para ser secretário muniopal."
"Não quero que votem em mim apenas

por ser candidato negro. E sim, pôr ter a
melhor proposta para o município de São
Paulo."
É' sempre assim, quando um negro

destaca-se na política, lá vem aqueles
adjetivos preconceituosos e racistas.
Mesmo porque, Celso Pitta com aqueie
cabelo'pichaco, não poderá dizer que é
descendente de suecos ou alemães. E
os negros de todo país torcem para que
ele seja eleito.

Jornal Hora H

�. .

vem inaugurar o Viaduto da Vila
Nova. E melhor ainda, vai lançar
a ordem de serviço para duplicar
a BR 101 entre Joinviíle e São.
Paulo."
"O Tadeu Carmelatto, da

empresa pesquisadora. Perfil, é
.

membro do PPB e coordenador do
partido no estado. A Perfil foi. a
grande derrotada nesta
campanha. Perdeu
vergonhosamente em Chapecó e

errou feio em outros rnunlclcíos.
Em Joinville seus números não
disseram a verdade ... "

.

"Ouero deixar um recado aos que
gosta'm de carnaval, s� ao me

eleger teremos carnaval de rua

novamente. É o meu recado para
._a Alegria, Padilha, Sestrem,
Geraldo e todos aqueles que
gostam desta festa popular."

SINDICATO DOS·
TRABALHADORES
EM TRANSP'ORTE
RODOVIÁRIO DE

JOINVILE

Outros vereadores e suplentes
bem colocados também. Vou

esperar a decisão oficial do PFL,
para me pronunciar."
"Em relação, ao meu trabalho

com os aposentados, no primeiro
turno difundiram críticas contra
mim me jogando os aposentados.
Não tinham o que falar e

estascomeçaram com

aleivosidades".
"Conversei com o Deputado José

Carlos Vieira (dia 17/10) sobre o

crescimento de Joinville, .

Precisamos dar um choque de
désenvolvimento nesta cidade."
"Durante o segundo turno, vamos

fazer oito grandes comícios, para
atender as grandes lideranças que
querem nos' apoiar." .

"Conversamos com o Presidente
Fernando Henrique Cardoso e ele

PANIFíCIO & LANCHONETE
BIA

Pães frescos todos os dias
Tortas doces e salgadas

Aceita-se encomendas de doces e salgados
Atendimento de primeira classe

Ótimo ambiente.

ENCOMENDAS

TELEFONE :444.1090 -974.22.04
RUA 10 - N° 725 - São Francisco do Sul.

TRABALHANDO EM FAVOR DO
ASSOCIADO E SEUS DEPENDENTES

CONHEÇA·
ARAQUARI, A
CAPITAL

CATARINENSE DO
MARACUJÁ

EMPRESÁRlO: IMPLANTA SUA
INDUSTRIA EM ARAQUARl E

APROVEITE OS INCENTIVOS FISCAIS
DA PREFEITURA.

�venida Coronel Procópio Gomes, ;06
k'ones 422 1447/422- 8589

Govemo Aci/ Hudson - Administração 93/96

IEMPRITEIRA

. FORTUNATO LTDA

Há anos participando do
progresso de Joinvme

RUI!: 15 de novembro, 4199 . Te! (047) 422- 4522
------------,--
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Trabalhar
pra saúde.

É por isso que o Governo do Estado não párade trabalhar pela saúde
da população catarinense. Mais de 110 munieípios já receberam

ambulâncias e o Governo reativou mais de 500 leitos nos hospitais;.
facilitando o acesso da população à saúde. Os hospitais também
estão recebendo novos e modernos equipamentos e o trabalho de

prevenção à doenças é destaque no Brasil, O Governo sabe que
. investir em saúde é melhorar a qualidade de vida dos catarinenses e

.

que trabalhar nesse sentido faz bem pra saúde.

SECRETARIA
DE ESMOO
DA SAOOE
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SECRETARIA
DOS TRANSPORTES

E OBRAS
...

GOVERNO DI
IANTA CAJ'AlUNA
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A.:·MOVIMENTAÇÃO
"I' • CRECE 2%
A movimentação geral de cargas no porto de são

Francisco do Sul, no primeiro semestre, foi da ordem
de 'J,.387 626 toneladas, um crescimento de 2% em

relação ao' ano passado, quando foram registradas
1J��.'579 toneladas No mês de junho o porto teve

um movimento geral de carga de 283.273"toneladas.
As principais mercadorias movimentadas foram trigo
em grãos, bobinas de aço, farelo de soja, soja em grãos,
frango congelado, motocompressores, autopeças e'
moveis de madeira. Com relação à movimentação de

contêineres, que gera mais empregos, foram
contabilizadas 31.623 unidades, um incremento de
29% em relação a 95.Um dos objetivos do governo
estadual é transformar São Francisco no porto do

Mercosul. Para que isso seja alcançado, é necessário
aumentar o cajado de. ·1 O para 12 metros, permitindo
a atracação de navios de mais de lOOmil toneladas,

.

tin o Panamax.

• i=T SERViÇOS
GRÁFICOS LTDA

IMPRESSOSEM OFF-SET
R: MAX HEIDEN, 121
ANITA GARIBALDI - 89203-380
JOINVILLE - SANTA CATARINA
FONE/FAX: (047) 422-2079

LEIA O JORNAL
HORA H

• NÃO VENDEMOS POR ATACADO.
,

• COMPRAS ACIMA DE R$ 100,00 (CEM REAIS) ENTREGAMOS GRATUITAMENTE.

OFE�TAS' VÁLibAS PARA AS 06 LOJAS DE JOINVlLLE

Rua Dr. João Colin, 2158· América

Av. G&túlio·Ya,gas, 717 • CENTRO

AV. Princip�l, Esquina c/Rua 24 • JARIYATUBA

".' Rua Max Colin, 1323 • GLÓRIA

"r' Rua 07 de S8tembro, 21.4· CENTRO

I

I
]

Importando ou exportando, o Porto de São
Francisco fÚJ Sul é sempre uma excelente
alternativa para nossas empresas, para empresas
do Mercosul ou exportadores em geral.
Uma geografia privilegiada para que os produtores
catarinenses, bem como os de estados vizinhos,
possam desenvolver seu comércio internacional,
não só no âmbito fÚJ Mercosul, mas face às rotas

regulares de "avias também com países de outros
continentes.
Dentre as vantagens que o Porto de São Francisco
fÚJ Sul oferece, podemos citar uma malha
rodoferrooiâria de ampla abrangência, aeroportos
num raio de 80 km, somadas. às excelentes
condições naturais da bacia de evolução e cantil de
acesso com dimensões e',profundidades
privilegiadas, contando ainda com um custo

operacional fÚJS mais baixos fÚJ Pais, somados à
eficiência. e qualidade fÚJS serviços oferecidos.
O Porto de São Francisco fÚJ Sul traduz-se na

melhor alternativa para o comércio internacional.

Fone: (047) 444-0196/0200 Fax: 444-1599/0115

TRANSPORTANDO O
PRÓGRESSO COM

I

SEGURANÇA

-PASSAGEIROS

Em caso de reclamação
Telefone

GIDION - 436-2111.
RANSTUSA - 435"�3666
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SISTEMA AUMENTOU A OfERTA DE
VAGAS E MELHOROU o TRÂNSITO

o estacionamento rotativo de Joinville,
implantádo em outubro do ano passado, foi
assimilado pelos motoristas, segundo avaliação
do diretor técnico da Soilpark Hélio Mizubuti,
responsável 'pelo gerenciamento do sistema.
Diz que. apesar das reclamações iniciais,
dúvidas, protesto li até recursos judiciais, a

avatiaçáo da Prefeitura e usuários é positiva.
: ,O estacionamento funciona em' várias ruas

2ehtrais de Joinville oferecendo 1.170 ao custo

de R$ 0,50 o cartão. O tempo de parada varia
conforme a modalidade, de 1 hora a 15 minutos.
O controle é feito por 40 monitoras.

'Sofremos críticas de alguns usuários e

vereadores que votaram a favor de sua criação
mas não queriam pagar. Hoje, temos elementos
para mostrar que'há satisfação pelos usuários
e melhoria sensivel na vagas e circulação do
trânsito n região central", 'ínrorrnou Hélio
Mizubuti.
Para aferir o nível de satisfação e corrigir

falhas, a Soilpark realizou pesquisa junto aos

usuários. Além de detectar satisfação, a maioria
dos usuários tachou de "pofitiqueira" a ação de
vereadores contra o sistema de estacionamento

pag?
!.
I

I
,PROGRAMA DE

MAN.UTENÇÃO DE
RODOVIAS

o DERJSC está implementando o Programa
de Manutenção de Rodovias Estaduais
PNMRE/SC, financiado parcialmente com

recursos do Banco Mundial.

O programa, que tem por alvomaior contribuir
para a retomada do crescimento econômico de
SC, através da redução dos custos do
trenscorte'rcccvérío na rede estadual, objetiva

. reduzir a deterioração da rede rodoviária e

melhor as condições de conservação das
rodovias estaduais. A STO e o DER/SC
entenderam ser importante conhecer, discutir e
ver a apücaçéo destas novas modalidades de

.

gestão da conservação. Para isso, os órgãos
designaram cinco de seus técnicos para
participarem do Encontro sobre a Contratação
da Gestão da Conservação de rodovias, no

Uruguai, e de uma vista técnica 'a Direccion
Nacional de Vialidad (DNV), na Argentina.
Participaram o secretário adjunto da STO,

José AcalmoGaio, e os representantes do DER!
Se Edgar Silveira, diretor de Programas
Especiais; Oscar Gayre, diretor de operações;
Regalando Porta, gerente do Programa BIRD

do.OE,RlSC e Femando Gonçalves, gerente de
Manutenção Rodoviária.

,

! r

,

Os mais criticados, segundo Hélio, são os

vereadores Nilson Gonçalves (PMDB), Wilson
Vieira (PT) e Getúlio Ferreira(PPB) Uma das

conseqüências foi a transformação da multa de

irregularidade (principalmente falta de cartão e

prazo vencido) por. compra compulsória de 10
cartões. Outra foi a eliminação das zonas de
estacionamento em frente às farmácias. Hoje,
segundo Hélio, essas vagas, originalmente
criadas para curtos períodos de parada, são

ocupadas por longo períodos sem qualquer
COntrole. "Em vez de melhorar piorou", lamentou.
O caso mais grave, na avaliação de Hélio

Mizubuti, foi a tese do vereadorWilson Vieira, o
Dentinho, de que o sistema deveria ser eliminado
por ser ilegal. O vereador baseou seu

posicionamento em uma interpretação pessoal
de ato do Conselho Nacional de Trânsito que
proíbe aplicação de multa com base no Código
Nacional de Trânsito.

Mizubuti explica que o sistema rotativo é
totalmente baseado em lei municipal aprovada
em 94, inclusive com voto daquele vereador.•A
multa para os que obedecem as regras é
estabelecida por lei municipal. A tipificação é a

mesma do CNT, mas a multa é municipal ",
esclarece.

PARtICI'PE DO
CONCURSO DE

CHOPPEMDÚZIA NA
ga FENACHOPP

O Concurso de Tomadores de Choppemdúzia
continua sendo atração na 90 FENACHOPP. O
dono do recorde é Mauro Celso Moura, o início,
que registrou no ano passado 19 segundos. M,
inscrições para participar podem ser feitas na

ceritral administrativa FENACHOPP na

Expoville, a partir das 19 horas.
'

9° FENACHOPP É
OpçÃO DE LAZER
TODOS OS DIAS

Para quem gosta de sair de casa, dançar,
conhecer pessoas e tomar chope, independente
do dia, a 98 FENACHOPP é o programa ideal,
com a opção de bailes, restaurante, praça de
alimentação e até conhecer a internet, o Pavilhão
da Expoville abre das 18 Horas todos os dias,
de domingo a quinta-feira, os ingressos custam
R$2,OO além disso, a promoção de cupons
recortados nos jornais também é válida nesse

período.

',.) :

ATENÇÃO
" 'A.'c:::""Ii:trll IIUII!.

'

". IE AUT8MAçla

Esta é uma EsccIa Piloll:> Que oIetece:
FRANQUIA, o ne<JÓCio do momenlo!
o CTM c.ntro Técnico de Automação em JoirwiRe hoje com

aproximadamente 2.000 alur.os. está de,eceodo franquia do$ cursos
nas âria de inlonnática. p<lf apenas R$J.300,OO à profissionais que
aaeditam no Muro. Garantimo<> que adquirindo em franquia vocé

poderá adminislrarC� de in1roduçao. dos. Windows, Wo,d, Excel.
a as e. de RS 25.00 mensais com o major sucesso.

.,
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VOLTOLINI
LAMENTA O

DESRESPEITQ AOS
.' ,

PROFESSORES
O deputado estadual Eni Voltolini (PPB),

recebeu correspondência de professores e

servidores do Instituto de Educação, de

Florianópolis, onde relatam o descaso do
governo esteduat com o sistema educacional.
Apontam o atraso no pagamento' dos salários,
a omissão do governo estadual quando ao

reajuste salarial dos servioores há dois anos

sem reposição, o desestímulo da categoria. "Isto
é uma falta de respeito com as cessoes. Estas
famílias predsam receber seus salários em dia.
pEOO menos isso', comentou Voltolini.

Outro ponto abordado pelos signatários é a

. questão do IPESC- Instituto de Previdência do
Estado de Santa Catarina, cujo atendimento
médico, ambulatorial e hospitalar está
prejudicado pela feita de pagamento em dia pelo
governo do estado (PMOB). Neste caso a

Assembléia Legislativa já instalou uma CPI
Comissão Parlamentar de Inquérito para apurar
de quem é a culpa pelos atrasos nos

pagamentos do IPESe que geram-'falta de
atendimento.

.

uÉ mais tnste ainda, constatar através de um

documento como este a situação dos
. professores, no dia dedicado a eles, comenta
Voltolini, que enviou fax apoio' para OS
professores e servidores do Instituto Estadual
de Educação, comprometendo-se a auxiliar no
esclarecimento da situação dos salários
atrasados e o futuro do IPESC.
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GERAÇÕES
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